

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 284/sipers/sdmhumas-oikn/08/2024

17 Agustus 2024

Pengunjung Sambut Upacara Kenegaraan HUT RI ke-79 di Ibu Kota Nusantara Dengan Sukacita dan Bangga

NUSANTARA – Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia telah terlaksana di Lapangan Istana Negara Ibu Kota Nusantara (IKN), Kabupaten Penajam Paser Utara, Provinsi Kalimantan Timur, pada Sabtu (17/08/2024).

Pada upacara tahun ini, Presiden Joko Widodo (Jokowi) memimpin langsung upacara pengibaran dan penurunan bendera pusaka Sang Merah Putih. Sebelumnya, pada Sabtu (10/08/2024) bendera Sang Merah Putih diarak dari Monumen Nasional (Monas) menuju IKN, sebagai bagian dari rangkaian kegiatan Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia.

Dalam upacara ini, Tim Paskibraka Nusantara baru, yang merupakan bagian dari 76 anggota Paskibraka 2024, dengan khidmat menjalankan tugas pengibaran dan penurunan bendera Sang Merah Putih di Lapangan Istana Negara IKN.

Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi dimulai dari pukul 09.00 WITA, dan kemudian Upacara Penurunan Bendera Negara Sang Merah Putih dimulai sekitar pukul 15.30 WITA.

Upacara yang digelar pada hari ini tidak hanya dihadiri jajaran menteri dan pejabat tinggi negara, namun juga tamu undangan dan perwakilan masyarakat di Kalimantan Timur. Para pengunjung yang berada di lapangan upacara maupun di sekitar menyatakan rasa bangga dan sukacita terlebih banyak yang baru pertama kali hadir di Ibu Kota Nusantara.

Selain itu, pertunjukan kesenian di Lapangan Upacara Istana Negara IKN turut memeriahkan upacara tahun ini.

IKN memasuki babak baru dalam sejarah Indonesia dengan digelarnya upacara pertama di ibu kota baru, Nusantara. Dengan terlaksananya upacara pada 17 Agustus 2024 yang dipimpin oleh Presiden Jokowi ini, membuktikan bahwa fase pembangunan IKN telah berjalan sesuai rencana dan akan terus berlanjut.

HUMAS OTORITA IBU KOTA NUSANTARA**Kontak:**halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara



NUSANTARA

SIARAN PERS

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



